

## 16.10.07 DOPPELGÄNGER im TV

Beigesteuert von Administrator

Dienstag, 16. Oktober 2007

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 25. Oktober 2007

Hier zu Lande scheinen die russischen Goth-Rocker von DOPPELGÄNGER ja immernoch ein Geheimtip zu sein. Trotz des deutschen Namens, für den das gleichnamige Lied der KRUPPS Pate stand und einer Bandgeschichte, die bis 1994 zurückreicht, scheint es um den Bekanntheitsgrad im westlichen Europa nicht allzu gut bestellt zu sein. Heute nun sind DOPPELGÄNGER im Rahmen der Internet-TV-Sendung "Stena (The Wall)" beim russischen TV-Sender "A1" zu sehen. Die Sendung beginnt 8.00 Uhr abends Moskauer Zeit (also ca. 18.00 Uhr in unseren Breitengraden) und ihr solltet eventuell ein klein wenig russisch sprechen, um euch auf der Homepage des Senders zurechtzufinden. Wer gleich mal Reinhören will, muss nur MySpace bedienen können!